

## BOLETÍN DE PRENSA No. 227

- Tomek Arnold y Omar Fraire son exponentes de la música experimental y enseñaron a combinar la electrónica con las percusiones.

El departamento de Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en coordinación con el festival Punto Ciego, están llevando a cabo el curso “Música experimental, percusión y electrónica” a cargo del compositor y percusionista Tomek Arnold y el especialista en sonología Omar Fraire.

Ambos catedráticos cuentan con un posgrado en composición y se enfocan a atender dos grupos de alumnos en este curso; por una parte compositores y por otro ejecutantes, a quienes se les enseñan diferentes técnicas de producción sonora no convencionales como las técnicas extendidas; comentó Omar Fraire.

El artista externó que la práctica experimental en las percusiones, tanto en la creación de obras como en la ejecución, requiere de un amplio conocimiento del instrumento, sus posibilidades para crear y escribir nuevos sonidos; es por ello que a través de sesiones personalizadas a los estudiantes de la licenciatura en Música de la UAA se atienden las necesidades de los alumnos.

Por su parte, Tomek Arnold señaló que para crear nuevos sonidos es necesario impulsar la creatividad para experimentar, y un punto estratégico del curso es la combinación de la electrónica y los instrumentos de percusión con los que cuenta su carrera, para que tanto los ejecutantes como los compositores tengan herramientas para la producción experimental.

Manifestó el percusionista que estos conocimientos ofrecidos a los jóvenes están ligados al movimiento de la música experimental norteamericana que resalta la interdisciplinariedad, enriquece la creatividad y permea a diferentes áreas de la vida social.

Es importante destacar que parte de los contenidos del curso “Música experimental, percusión y electrónica” se enfocan en la anatomía de los instrumentos, las técnicas para su ejecución, historia de la música experimental, su práctica y escritura. Con lo anterior el estudiante tendrá un empoderamiento para la creación artística.

Para finalizar el curso se tiene programado un concierto para deleite de estudiantes y público en general, mediante el cual se podrán atestiguar las creaciones de los alumnos de la carrera de Música de la UAA; evento que se efectuará el viernes 2 de junio en la Casa de Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ubicado en la calle Álvaro Obregón 419, en la zona Centro de la ciudad capital. La cita será a las 19:00 horas.

